

2024年度 6月号 尚徳福祉会 おぐら保育園

雨の降る日も多くなり戸外へは行けず少し残念そうな子どもたち。でも、室内で運動遊びやさまざまな遊びを楽しんでいます。雨上がりなどには梅雨ならではの生き物や自然現象に触れ、子どもたちの興味を広げていきたいと思います。

お散歩【消防署へ】

園外保育として夢見ヶ崎動物公園まで行く予定でしたが、雨が当日の明け方まで降っていたため安全を考慮し残念ながら延期となりました。でもせっかくなので!ということでゆり組・たんぽぽ組と一緒に消防署(加瀬出張所)までお散歩へ行ってきました。消防署に着くまでの道でも食べ物屋さんの看板を見て「あ、美味しそう!」「食べたいね!」と話して盛り上がっていました。消防署では消防車を目の前で見せてもらっていると、救急車の出動要請が入り実際に出動する救急車を目の前で見送るという体験が!「救急車、どこに行ったんだろう?」「救急車行っちゃったね」という会話も聞こえてきました。保育園に帰ってきて、みんなが待ちに待っていたおにぎりを食べました。たくさん歩いたので帰り道はへとへとになっていたのですがおにぎりをみるとみんな目はキラキラ輝き、楽しみにしていたという気持ちが溢れていました!食べ始めると「おいしい!!」の声が響き渡っていましたよ!おにぎりのご協力、ありがとうございました。

遊びの中で…

お友達と遊ぶ中で、一緒に遊びたい気持ちや教えてあげたいという気持ちが強くなり言い合いなどにつながる姿が見られることもあります。困った時には「先生~」と助けを求めてくれるのでどうしたのかを一緒にふり返ったり、どうしたら良いかを一緒に考えたりしています。

そうすると「そうか、そうすれば良かったんだ!」 「そうやって言えば伝わるんだ!」と表情がパッ と明るくなります。

お友だちとのやり取りを通して、お友だちに対しての伝え方などを少しずつ覚えていけたらと思っています。

野菜を育てています

ピーマンの苗を植えました。プランターに植える時は苗に優しく土をかけて『大きくなってね』の気持ちで植えました。園庭にプランターが置いてあるのでみんなで順番に 水やりもしています。

遊んでいる途中でも「ピーマン元気かな?」「ピーマンできたかな?」と気にしている子どもたち。

先日は花が咲いたことに気付いて「あれ?お花が咲いた!」と喜びお友だちや保育者に「見て見て!お花が咲いたよ!」と教えてあげる姿や、「白いね」と花の色を観察する姿も見られました。

ピーマンの実がなるのはもう少し先かな…と思いますが楽しみに育てていきたいと思います。